
 
 
 
Ü b e r s i c h t 
 
über die gefassten Beschlüsse in der 47. Sitzung des Bau- und Vergabeausschusses des Rhein-
Sieg-Kreises am 02.10.2019: 
 
TO.- 
Punkt 

 
Beratungsgegenstand 

Beschluss-Nr./ 
Ergebnis 

Abstimmungs- 
ergebnis 

 Öffentlicher Teil   
 
 . 

 
Allgemeine Geschäftsordnungsangelegenheiten 

 
  
  

 

 
1. 

 
Niederschrift zur 46. Sitzung des Bau- und Verga-
beausschusses 

 
anerkannt 

 

 

 
2. 

 
Mitteilungen und Anfragen 

 
 
 

 

 
2.1. 

 
Sanierung und Erweiterung des Carl-Reuther-Be-
rufskollegs in Hennef: Sachstandsbericht 

 
Kenntnisnahme 

 

 

 
2.2. 

 
Brandschutzsanierung Kreishaus: Sachstandsbe-
richt 
 

 
Kenntnisnahme 

 

 

 Nichtöffentlicher Teil   
 
3. 

 
Abschluss eines Rahmenvertrages für Mobil-
funkleistungen 

 
398/19 

 

 
einstimmig 

 
4. 

 
Neubau des Jugendhilfezentrums / der Erzie-
hungsberatungsstelle in Eitorf: MSR-Gebäudeau-
tomation 

 
399/19 

 

 
MB ./. 1 AfD 

 
5. 

 
Neubau einer kreiseigenen Rettungswache in 
Much: Rohbauarbeiten 

 
400/19 

 

 
einstimmig 

 
6. 

 
Mitteilungen und Anfragen 

 
 
 

 

 
6.1. 

 
Aufträge des Straßenverkehrsamtes von 5.000 € 
bis 40.000 € (VOB) bzw. bis 50.000 € (UVgO) 

 
Kenntnisnahme 

 

 

 
6.2. 

 
Sanierung und Erweiterung des Carl-Reuther-Be-
rufskollegs in Hennef: Sachstandsbericht, Bau-
zeitenverlängerung und Kostenprognose 

 
Kenntnisnahme 

 

 

 
6.3. 

 
Brandschutzsanierung Kreishaus: Sachstand 

 
Kenntnisnahme 

 

 

 
 



 

 
 

N i e d e r s c h r i f t  
 
über die gefassten Beschlüsse in der 47. Sitzung des Bau- und Vergabeausschusses des Rhein-
Sieg-Kreises am 02.10.2019: 
 
 
Sitzungsbeginn: 16:00 Uhr 
Sitzungsende: 16:15 Uhr 
Ort der Sitzung: Raum Sieg 
Datum der Einladung: 24.09.2019 
Einladungsnachtrag vom: 27.09.2019 

 

Anwesende Mitglieder: 
 
Kreistagsabgeordnete CDU 
Herr Franz Gasper  
Herr Hans-Peter Höhner  
Frau Heidi Rahmel    Vertretung für Kt.-Abg. Schäferhoff 
Herr Oliver Roth  
Herr Matthias Schmitz  
 
Kreistagsabgeordnete SPD 
Frau Bettina Bähr-Losse  
Herr Udo Scharnhorst  
 
Kreistagsabgeordnete GRÜNE 
Herr Burkhard Hoffmeister  
 
Kreistagsabgeordnete AfD 
Herr Norbert Klein  
 
Sachkundige/r Bürger/innen CDU 
Herr Karl-Heinz Baumanns    Vertretung für SkB Pütz 
Herr Rainer Pasch  
 
Sachkundige/r Bürger/innen SPD 
Herr Jürgen Schulz  
Herr Nils Suchetzki    Vertretung für Kt.-Abg. Männig 
 
Sachkundige/r Bürger/innen GRÜNE 
Herr Klaus Knein  
 
Sachkundige/r Bürger/innen FDP 
Herr Jürgen Gansauer    Vertretung für Kt.-Abg. Hildebrandt 
 
Sachkundige/r Bürger/innen DIE LINKE 
Herr Hermann-Josef Nöthen  
 



 
47. Sitzung des Bau- und Vergabeausschusses  am 02.10.2019 
TOP Beratungsgegenstand Vorlagen-/Antrags-Nr. 

 
 

Entschuldigt fehlten: 
 
Kreistagsabgeordnete CDU 
Herr Josef Schäferhoff  
 
Kreistagsabgeordnete SPD 
Frau Nicole Männig  
 
Kreistagsabgeordnete FDP 
Herr Alexander Hildebrandt  
 
Sachkundige/r Bürger/innen CDU 
Herr Markus Pütz  
 
 
 
VertreterInnen der Verwaltung 
Ltd. KVD`in Svenja Udelhoven 
Ltd. KVD Tim Hahlen 
KVD´in Brigitte Böker 
KVR Marcel Boddenberg 
KVR Roland Wolter-Michaelis 
TA Christian Lange 
TA Michael Schneider 
KA Christian Hombach     Schriftführer 



 
47. Sitzung des Bau- und Vergabeausschusses  am 02.10.2019 
TOP Beratungsgegenstand Vorlagen-/Antrags-Nr. 

 
Öffentlicher Teil 
  Allgemeine Geschäftsordnungsangelegenheiten   
 
 

 
Der Vorsitzende begrüßte die Anwesenden zur 47. Sitzung des Bau- und Vergabeaus-
schusses. Er verwies auf die form- und fristgerechte Einladung vom 24.09.2019 sowie 
die Tischvorlage vom 27.09.2019 und stellte gleichzeitig die Beschlussfähigkeit fest. 
Ergänzungen oder Änderungen der Tagesordnung wurden seitens des Ausschusses 
nicht gewünscht. Er informierte den Ausschuss ebenfalls darüber, dass alle erforder-
lichen Zustimmungen des Prüfungsamtes vorliegen würden. 
 

 
1 Niederschrift zur 46. Sitzung des Bau- und Vergabeausschus-

ses 
  

 
 
 
 

 
Gegen die am 30.09.2019 versandte Niederschrift wurden keine Einwände erhoben. 
Sie wurde somit anerkannt. 
 

 
2 Mitteilungen und Anfragen   

 
2.1 Sanierung und Erweiterung des Carl-Reuther-Berufskollegs in 

Hennef: Sachstandsbericht 
  

 
 

 
Ltd. KVD Hahlen teilte zunächst mit, dass die Verwaltung sich bewusst dazu entschei-
den habe, sowohl für den öffentlichen als auch den nichtöffentlichen Sitzungsteil 
schriftliche Sachstandsberichte vorzulegen, um auch der Öffentlichkeit die Gründe für 
die Bauzeitenverlängerung ausführlich zu erörtern. 
Die Verwaltung bedaure diesen Umstand. Bei der Beurteilung sei allerdings auch zu 
beachten, dass unter Berücksichtigung der Fertigstellung der Baumaßnahme im April 
2020, die gesamte Bauzeit 34 Monate betragen würde. Ursprünglich seien 30 Monate 
geplant gewesen. Sicherlich sei diese Verzögerung nicht wünschenswert, allerdings 
bliebe sie im Verhältnis zur ursprünglich geplanten Bauzeit somit im Rahmen. Darüber 
hinaus sei sich die Verwaltung durchaus der dadurch entstehenden Mehrkosten des 
Interims von ca. 900 T€ bewusst. Ursächlich für diese Mehrkosten sei allerdings auch, 
dass die neuen Räumlichkeiten nicht sofort nach deren Fertigstellung bezogen werden 
könnten, da auf den Schulbetrieb wie z.B. die im Frühjahr stattfindenden Abiturprüfun-
gen dabei Rücksicht genommen werden müsse. Der angestrebte Umzug sei daher 
derzeit für Ende Mai 2020 geplant.  
 
Der Vorsitzende fragte, ob die Sommerferien im kommenden Jahr nicht recht früh be-
ginnen würden. 
 
Ltd. KVD Hahlen antwortete, dass die Ferien im kommenden Jahr bereits Ende Juni 
beginnen würden. Es sei aber das Ziel der Verwaltung, im Rahmen des geplanten 
Umzug Ende Mai 2020 möglichst viele Container des Interims bereits vor den Ferien 
zu räumen. Die endgültige Abstimmung des Umzugstermins mit der Schule sei aller-
dings noch nicht erfolgt. Diesbezüglich werde sicherlich zu Beginn des neuen Jahres 
eine endgültige Entscheidung getroffen. 
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss den Sachstandsbericht zur Kenntnis. 
 
 



 
47. Sitzung des Bau- und Vergabeausschusses  am 02.10.2019 
TOP Beratungsgegenstand Vorlagen-/Antrags-Nr. 

 
2.2 Brandschutzsanierung Kreishaus: Sachstandsbericht   
 
 

 
Ltd. KVD Hahlen führte aus, dass der A-Aufzug im Erdgeschoss, entgegen der ur-
sprünglichen Planung, diese Woche noch nicht wieder für den Allgemeinverkehr nutz-
bar sei. Die Verwaltung gehe aber davon aus, dies im Laufe der 41. KW. wieder der 
Fall sei. 
 
Der Vorsitzende fragte, ob dann auch bereits die Informationstheke fertiggestellt sei.  
 
Ltd. KVD Hahlen teilte mit, dass diese noch nicht fertig sei. Bei der Informationstheke 
seien noch einige Nachbesserungsarbeiten notwendig. Er befürchte, dass diese erst 
im neuen Jahr bezugsfertig sei.  
 
SkB Suchetzki fragte nach, ob bereits Aussagen zur Sanierung des Ersten Stockes 
gemacht werden könnten, insbesondere wann die Fraktionsräume fertiggestellt wür-
den.  
 
Ltd. KVD Hahlen berichtete, dass angestrebt sei, die Fertigstellung bis Ende März 
2020 zu realisieren. 
 
 
Ltd. KVD Hahlen verwies auf die zwischenzeitlich seitens des Landrates ergangene 
Organisationsverfügung für die Abteilung 22.2, welche mit Wirkung zum 01.10.2019 
die Einrichtung dreier Sachgebiete – Kaufmännisches Gebäudemanagement, Techni-
sches Gebäudemanagement sowie Infrastrukturelles Gebäudemanagement – inner-
halt der bestehenden Abteilung 22.2 zum Inhalt habe. 
 

 
 
 
 

Ende des öffentlichen Teils 
 
 
 
  

 
gez. Udo Scharnhorst 
Vorsitzender 

 
 
gez. Christian Hombach 
Schriftführer 
 

 
 


